

Plagian a Cuatro Soldados en Argentina y se Pide Pena de Muerte Para Terroristas

BUENOS AIRES, 8 de septiembre (EFE y Reuter-Latin). Cuatro soldados del ejército argentino fueron secuestrados en las últimas 2 horas mientras crece la presión porque se instaure la pena de muerte para los terroristas.

Dos de los soldados aparecieron con inequívocos signos de haber sido torturados. Se ignora el paradero de los dos restantes.

El sostenido y cruento desafío guerrillero, que unos meses atrás pareció buscar que las fuerzas armadas se alzaran contra el gobierno peronista y lo derrocaran, está logrando ahora que los militares pidan a las autoridades un papel más activo en la represión con el objeto de aniquilar la subversión.

Algunos diarios bonaerenses dijeron este fin de semana que se han enviado al parlamento un conjunto de medidas anti-subversivas que incluirán la pena de muerte.

El comandante general del ejército Jorge Rafael Videla y

los altos mandos del arma reclaman medidas que les permitan luchar más efectivamente contra las guerrillas.

Hasta ahora el ejército sólo ha recibido órdenes de operar en las espesuras casi selváticas de la provincia de Tucumán, a unos 1.500 kilómetros al norte de Buenos Aires, para enfrentar un serio brote de guerrilla rural.

Pero los irregulares no abandonaron los frentes urbanos y gran número de sus atentados son contra los militares que no han sido autorizados a luchar en este frente.

Más de veinte oficiales, suboficiales y soldados han sido víctimas de atentados durante el gobierno peronista. Los militares han aumentado su presión sobre el gobierno para coordinarse con la policía en la lucha antiguerrillera.

EL SOL DE MÉXICO

"Mortal Efectividad"

Junta del Ejército Argentino Para Hallar Fórmulas Antiterroristas

BUENOS AIRES, 8 de septiembre (UPI).— El Gabinete y los tres comandantes en jefe de las fuerzas armadas argentinas se reúnen hoy para buscar nuevas formas de combatir a los guerrilleros izquierdistas que actúan a diario en el país con mortal efectividad.

Informes de prensa dijeron que en la reunión de Gabinete ampliada hoy se discutiría la posibilidad de reimplantar la pena de muerte y de declarar ilegal un grupo izquierdista que una vez colaboró estrechamente con el gobierno.

Como para subrayar su habilidad de operación, 20 izquierdistas del grupo Montoneros se apoderaron anoche de una locomotora en la estación ferroviaria de Luján, 70 kilómetros al norte de esta capital, según fuentes policiales.

Los guerrilleros obligaron al maquinista a

llevarlos hasta el lugar donde los esperaban varios automóviles en los cuales se alejaron. No se informó de heridos en el incidente.

No se sabía esta mañana si la presidenta María Estela Martínez de Perón dirigiría la reunión de Gabinete.

Ayer recibió a 120 senadores de la coalición gubernamental en la residencia presidencial de Olivos, pero en semanas recientes se ha mantenido al margen de las reuniones de Gabinete debido al cansancio y su salud delicada.